



VII Semana de la Psicología y la Logopedia

Título: Lo que siempre quise saber sobre apego y nunca me atreví a preguntar

Nombre del ponente(s)/organizador(es/as): María Teresa Martínez

Descripción/Contenidos: Se van a a tocar preguntas como ¿Por qué todos, desde diferentes ámbitos profesionales, hablan de apego?, ¿se ha puesto de moda?. ¿es el apego un vínculo exclusivo de la infancia/niñez?¿Se apega el niño a diferentes personas? y si lo hace ¿son todas igual de importantes?¿Establecen los niños apegos diferentes al padre y a la madre?¿se pueden modificar la calidad del vínculo a lo largo del desarrollo?¿es el apego inseguro una patología ó un factor de riesgo?¿Podemos situar el apego solo en la esfera de lo socioemocional? ó ¿interviene de algún modo la cognición?¿Fomenta la escuela infantil los apegos inseguros?¿Nacemos con apego seguro o lo construimos?¿son los niños con apego seguro los que más contacto físico han recibido durante sus primeros meses y años de vida, mediante el colecho, por ejemplo, o la prolongación de la lactancia materna?¿es el apego desorganizado el apego exclusivo de los niños que sufren severas formas de abuso y malos tratos? ¿el apego se relaciona solo con la psicología del desarrollo o también tiene que ver con la psicología clínica?

Día y hora: 6/3/2024, 16:00

Duración: Entre 60 y 120 minutos

Nº de participantes: Hasta completar aforo

Lugar (en caso de asistencia presencial): Salón de Grados Prof. Jesús Gómez Amor de la Facultad de Psicología y Logopedia

